

GRUPO XV

El Quintanar mereció dar la "campanada"

Inhibición de muchos jugadores mancheguistas y divorcio de la afición con el equipo

CIUDAD REAL, (De nuestro colaborador "HACHE").
C. D. Manchego, 1 (Quesada); C. D. Quintanar, 0.
C. D. QUINTANAR: Víctor; Rafa, Trujillo, Juan Manuel; Santa María, Villaverde; Sierra, López, Santos, Felisín y Zaldúa.
C. D. MANCHEGO: Clemente; Tomé, Valch, Jaurés; Villaverde, Quesada; Diestro, Cabanes, Salvi, Velasco y Amarilla.
ARBITRO: Señor Mazón, auxiliado por Mateo y Bielsa. Bueno el arbitraje, muy bien ayudado por los jueces de línea.

hubiese llevado un punto, porque lucharon para ello y también, por qué no decirlo, jugaron. Y es que por parte mancheguista, ni se pone el más leve interés, salvo en determinados y excepcionales casos, en dar una tarde de fútbol y poner en el marcador una diferencia que, lógicamente, debía de existir entre los dos equipos.
Al cúmulo de desaciertos mancheguistas, partido tras partido, debemos de anotar en bastantes casos y más concretamente en uno, Velasco, una inhibición total y absoluta del

quiera sido un empate, por lo menos, ya que en el segundo tiempo hemos dominado.
—El Manchego está bastante flojo, en comparación con el de la primera vuelta. Si hoy tenemos suerte, damos la "campanada".
—Todos mis jugadores han rendido y luchado mucho, por ese lado estoy contento. Y sobre todo que se ha jugado con deportividad.
A Trompi, le decimos:
—Defiéndame a sus jugadores.
—No puedo defender a ninguno. Hemos hecho un mal partido, con solo cuatro jugadores, porque, otros siete, han salido a pasearse y a mirar.
—No hemos debido de ganar, esta es la verdad, pero nosotros hemos marcado un gol y el Quintanar no.
—El Manchego, en determinados jugadores, está acompañado porque la afición no les perdona ni el más mínimo fallo.
La temperatura ambiente del vestuario mancheguista va subiendo de tono. Allí se oyen cosas muy desagradables. Y optamos por salir. ¿Hasta cuando así, señores jugadores?



La afición no estaba contenta con su equipo y exhibió pancartas alusivas, como ésta que captó Herrera Piña, en la que se manda, a los locales, a la "escuela" para que "aprendan".

GOLES: El único del partido, lo consiguió Quesada, a los 28 minutos del primer tiempo. Una falta sacada por Amarilla, fue rematada de cabeza y en plancha por el medio mancheguista, llevando el balón a las mallas.
COMENTARIO

Debería ser breve, brevísimo, porque el partido no merece otra cosa. Hace quince días, al parecer reconciliado el equipo con la afición, en el partido contra el Extremadura, creíamos, sinceramente, que los malos ratos habían pasado a mejor vida, pero nos equivocamos. Ni el equipo, ni la afición, están por ayudarse mutuamente y, de ello, sale el constante disgusto de unos y otros.
Pero hay algo que consideramos esencial. Y son las buenas formas, en el terreno de juego, de algunos de los jugadores mancheguistas. Cierta que el aficionado, en uso de su perfecto derecho, puede abuchear al jugador que, a su juicio, no rinda y éste aguantarse que para eso cobra, para jugar y rendir, pero el insulto personal, amparado en el anonimato, eso no debe de consentirse, como menos, aún, los gestos poco educados de algunos jugadores.
Si en este encuentro, el Quintanar, hubiera tenido suerte, creemos que, por lo menos, se

juego. El jugador podrá estar más o menos acertado, porque no siempre pueden salir las cosas a medida de sus deseos, pero eso de no poner interés, de vestir una camisa que obliga y que además paga religiosamente, es un engaño a todas luces inadmisibles. Para ejemplo de ello, tenemos el caso de Quesada, que no estará brillante, que fallará pelotas claras, pero que a eso de amor propio y dignidad no hay quien le gane. Y ahí quedó su gol en el que demostró su pundonor y lo que hay que tener.
El Quintanar, equipo modesto, comparado con el Deportivo Manchego, dejó buen sabor de boca, y pudo haber dado la sorpresa del grupo, como en otras ocasiones lo pudieron hacer otros, clasificados a su misma altura. Si no lo consiguió, fue por mala suerte y porque Clemente, hizo tres buenas paradas, que evitaron peores males para los mancheguistas.
Por el Manchego, Clemente, Quesada, Valch y Salvi. Y pare usted de contar.

OPINIONES
Señor Rabadán, entrenador visitante:
—Partido bonito por nuestra parte, hemos jugado bien y creado situaciones de mucho peligro. El resultado justo hu-

Con futbol rápido y profundo, el Toledo desbordó al Talavera

Historia de un gol de bandera

TOLEDO. (De nuestro corresponsal, Laguna).
Toledo, 3 (Porro, López Rico y Jesús); Talavera, 0.
Arbitraje a cargo del señor Moreno Saez, ayudado por Solé y Navarro Carretero, que alineó así a los equipos:
Talavera: Cappa; Collado, Luis, Parada; H. Martín, F. Martín; Manzanares, Peiró, Benito, Blas y Murillo.
Toledo: León; Pedro, Arias, José Luis; Toni, Ramírez; Jesús, López Rico, Porro, Segovia y Angelito.

El comentario del encuentro de esta tarde en Palomarejos, con una buena entrada, tiene que girar, obligatoriamente, sobre el segundo tanto logrado por el Toledo. Un gol que se recordará durante largo tiempo, y que por sí solo, por su belleza, por su perfecta ejecución, vale por todos los sinsabores, todos los disgustos, todas las incomodidades que puedan haberse pasado y que se pasen durante la presente temporada.
La belleza resulta muy difícil de explicar, es vano intento tratar de describir, y pese a que lo intentemos sabemos por anticipado que no se logrará. El Talavera venía actuando con H. Martín como defensa escoba, y los demás arrojando bien el área, que en aquel momento estaba bastante guarnecida.

López Rico tenía el balón en los pies. Entregó a Segovia, le devolvió la pelota, llegó a Porro, de tacón envió nuevamente a López Rico y éste se plantó ante Cappa, le obligó a arrojar a los pies, lo dejó allí, tumbado, y como remate final introdujo el balón en la red. Los talaveranos, todos, se quedaron clavados en sus respectivos lugares. Ninguno tuvo tiempo de intervenir. Nada pudo impedir que el trenzado de pases, matemáticos, precisos, desbordara la tupidia defensa, y nadie pudo impedir que la maravillosa jugada terminase merecía, en un gol extraordinario. Gol que dará mucho que hablar, y que repito se recordará por mucho tiempo.
El partido de la máxima rivalidad regional entre toledanos y talaveranos había despertado bastante interés, prueba de ello ha sido la buena entrada registrada en el campo. Ambos conjuntos lo tienen todo resuelto. No había necesidad de los puntos para ninguno. Solo existía la honrilla, y por ello el partido ha sido disputado.
El Talavera, con un 4-2-4, bastante bien aprendido, con H. Martín como cuarto defensa, y Manzanares como medio, junto a F. Martín, practicó desde el primer segundo del

Mal partido del Plus Ultra, pese a vencer por 2-0 al Santa Bárbara

Los madrileños, faltos de varios titulares, jugaron con nerviosismo y falta de remate

MADRID. (Crónica de nuestro corresponsal, Jolomar).
Plus Ultra, 2 (Criado y Fredy); Santa Bárbara, 0.
Plus Ultra: Bermejo; Macías, Pascual, García-Filia; Trujillo, Perdiguero; Martín, Criado, Casado, Orozco y Fredy.
Santa Bárbara: Chule; Tordesillas, Pepe, Rafa; Agustín, Antolín; Piñero, Gargolla, Emilín, Santiago y Ballesteros.
Arbitro: Sr. Pastor; su actuación fue discreta.

INCIDENCIAS:
Mañana fría y menos de media entrada en las gradas. Ambos equipos jugaron con deportividad y aunque algún otro jugador hubo de ser atendido en las bandas, siempre se trató de cosas de poca importancia.

Ha sido éste, sin duda alguna, el partido más soso y aburrido de cuantos hemos presenciado esta temporada en el Estadio Antonio Borrachero. El Plus Ultra salió nervioso desde el primer instante, sin lograr apenas ligar jugadas de verdadero peligro. Y pese a que dominó insistentemente durante los 90 minutos, la realidad es que los dos goles marcados tuvieron que producirse en sendas faltas frente a la meta de Chule y no en jugadas trenzadas y profundas como sucedía en jornadas anteriores. ¿Qué le ocurre, pues, al equipo "asegurador"? Nosotros creemos sinceramente que sus hombres acusan el golpe del día del Cacereño, teniendo que añadir a este grave revés, el no poder contar, por lesiones y enfermedades, con algunos de sus titulares más imprescindibles. Lo único que no ha fallado, y esto no hay más remedio que resaltarlo, es el coraje y el amor

propio puesto de manifiesto en todo instante por la mayor parte de sus jugadores, aunque, también hay que decirlo, ha habido alguna que otra excepción.

Con 1-0 se llegó al descanso, gol que marcó Criado al rematar limpiamente una falta sacada por Martín. El segundo tiempo adoleció de los mismos



García Filia, el hombre más sobresaliente del Plus

defectos que el primero. Mucho dominio que se perdía siempre en las botas del contrario y otro solitario tanto, también como consecuencia de otra falta que sacó Martín y remató Fredy. El primer gol fue conseguido a los 38 minutos y el segundo a los 78 de partido.
El Santa Bárbara ha sido el conjunto modesto que se esperaba de antemano. Ha luchado y ha marcado lo más

rigurosamente que ha podido a su rival, taponando con cierta fortuna su portería. Sus hombres más destacados han sido su guardameta Chule y el extremo Piñero.

Del Plus Ultra ya hemos indicado sus errores. Dentro del tono mediocre de este encuentro, hay que resaltar el continuo bregar de García-Filia y de Fredy. El resto han puesto más voluntad que acierto, siendo de desear que pronto logren superar este bache que atraviesan, volviendo al gran juego de partidos anteriores.

En la caseta del Santa Bárbara, su entrenador señor Montojo nos dijo: "Ha dominado el Plus Ultra como era de suponer, pero sus goles han tenido que proceder de sendas faltas, la segunda totalmente injusta. Hoy los madrileños me han parecido un equipo menos potente de lo que esperaba. En lo que respecta a nosotros, espero que de aquí al final de la Liga nos pongamos fuera del peligro del descenso".

El señor Trinchant, un tanto contrariado por lo difícil que se puso el partido, nos manifestó: "Las lesiones y las enfermedades de varios titulares están influyendo en el rendimiento del equipo, teniendo que agregar a estas contrariedades un cierto descenso de moral en los jugadores. Espero que pase pronto la mala racha y volvamos a realizar nuestro fútbol habitual. En lo referente a la clasificación, seguimos manteniendo nuestras aspiraciones de ascenso. Los dos próximos partidos que tenemos que jugar fuera pueden ser casi decisivos en este sentido".

Estación de engrase FORD
Estancias, lavado y engrase a presión de coches y motos
Ciudad Real
Sucursal en Ruertollano
Garaje YEBENES
Gran Capitán, 18